

SKRIPSI

**PENGATURAN EUTHANASIA DALAM PERSPEKTIF
HAK ASASI MANUSIA DI INDONESIA**

*Diajukan Untuk Memenuhi Persyaratan Guna
Memperoleh Gelar Sarjana Hukum*

Oleh :

YOLA NUR ANNISA TANJUNG
1910112149

Program Kekhususan: Hukum Tata Negara (PK V)



Pembimbing :

Dr. Dian Bakti Setiawan, S.H., M.H

Delfina Gusman, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2024

No.Reg: 2/PK-V/II/2024

ABSTRAK

Euthanasia telah lama menjadi perdebatan dilematis dikalangan masyarakat. Argumentasi mengenai euthanasia terbagi menjadi dua sisi bertentangan dimana pembicaranya berputar pada euthanasia dan kaitannya dengan hak asasi manusia. Namun, harus dipahami secara logis bahwa euthanasia bukanlah suatu permasalahan dari sisi perkembangan ilmu pengetahuan, melainkan sebuah konsekuensi dari sebuah progresifitas. Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah : pertama, Bagaimana pengaturan euthanasia di Indonesia?, kedua, Bagaimana dinamika euthanasia ditinjau dari perspektif Hak Asasi Manusia di Indonesia? Penelitian ini menggunakan metode yuridis normative dengan pendekatan peraturan perundang-undangan (*statute approach*), jenis data yang digunakan adalah data sekunder yang diperoleh dari studi kepustakaan (*library research*) pengelolaan dan analisis data dilakukan dengan cara memilih data, kemudian menyederhanakannya untuk ditarik sebuah kesimpulan. Hasil yang didapat dari data ini adalah sebagai berikut: pertama, pengaturan euthanasia di Indonesia sangat ambigu sebab belum ada regulasi secara eksplisit mengaturnya, sebagian besar hukum yang diberlakukan adalah hukum yang dikaitkan dengan tema euthanasia. Sehingga diberlakukan perhatian lebih dari pemerintah terkait euthanasia dan regulasinya, agar tidak dapat misinterpretasi diantara masyarakat perihal terminologi euthanasia ini; kedua, dinamika euthanasia di Indonesia mengalami fluktuasi yang tidak jelas karna minimnya keberadaan hukum yang mengatur euthanasia itu sendiri berbeda dengan Belanda dan Belgia dimana legalisasi euthanasia sudah lama diberlakukan, kesulitan ini berada pada perbedaan pengaruh agama dalam kehidupan masyarakat, euthanasia masih dipandang sebagai sebuah penyalahan terhadap hak asasi manusia di Indonesia.

